



Bunte Flaschen erobern das Heimatmuseum

Eine ungewöhnliche Ausstellung wird am Sonntag, 26. Juni, um 15 Uhr im Heimatmuseum an der Freistraße 25 eröffnet. Die Künstler besuchen allesamt den offenen Ganztagsbereich am Standort Nord der Violenbachschule. Unter Leitung von Ika Wagner-Heinze haben sie in der Kunst-AG Bilder gemalt und farbig gestaltete Flaschen-

skulpturen erschaffen. Die Kunst-AG ist Teil des außerschulischen Angebots im offenen Ganztagsbereich in der Trägerschaft der AWO. Die Ausstellung zusammen mit den Kindern haben (hinten von links) Astrid Schütze (Kulturverein), Ulrike Wolf (OGS) und Künstlerin Ika Wagner-Heinze gestaltet.

Foto: Johannes Gerhards